



Prier «les sept paroles du Christ en croix» avec frère Pierre-Marie

Au seuil du Carême, «Les sept paroles du Christ en croix» de frère Pierre-Marie ont résonné à Saint-Gervais. Lues et interprétées par Rose Bacot et sa clarinette klezmer (tradition musicale des Juifs ashkénazes), accompagnées d'orgue et de violon, elles ont ouvert des chemins dans nos cœurs ! Merci aux musiciens ; merci à Rose Bacot, à Gaétan Jarry, à Marlène Goulard et à fr. Stéphane ! Retour vidéo sur la veillée du 5 mars.

[Vidéo de la veillée \(partie 1\)](#)

[Vidéo de la veillée \(partie 2\)](#)

Prochain «Buisson Ardent» : Dimanche 21 mai, église Saint-Gervais

[« Les sept paroles du Christ en croix » de frère Pierre-Marie Delfieux](#)
sont disponibles à la librairie Sources Vives, 10, rue des Barres 75004 Paris

ou en ligne : www.monastica-art-et-artisanat.com